

広 瀬 川 川 守り通 信

(令和3年1月号)

特定非営利活動法人 広瀬川の清流を守る会

http://www.hirosegawa.com

□ info@hirosegawa.com

広瀬川の新春 一戻ってきたハクチョウー

新年明けましておめでとうございます。

コロナ対策の自粛モードが今年も続きそうです。

昨年11月広瀬川に飛来したハクチョウが、12月の第2週、その前後1週間全く姿を消しました。心配したある市民が、原因は何かと強い口調の駆けみ訴状に対し、周遊行動から直に戻るのではと回答。後日、気になり連日の観察実施。12/19に甲高い鳴き声と共にハクチョウが戻ってきました。しかも当初から数倍の60羽程に。愛鳥家の喜びは勿論です。広瀬川とハクチョウ風景の定着ですね。概要はネット検索~ハクチョウ飛来・でもエサやりは?~からご参照を。コロナ対策に対し、皆様方も体調管理に気を付けて下さい。



オオハクチョウ(広瀬橋上流)12/19

<報告事項>

12/12 河川清掃 郡山堰から広瀬橋下流(鉄橋)間の両岸河川敷と路上600mを清掃しました。 ビン、カ、ンペットボトル、プラスチック製品、塩ビ、鉄筋、フレコンバック等々 約60kg。 終了後、恒例の焼き芋を配布。美味しかったと好評でした。参加者57名(今年最高)

企業会員の家族参加も含め感謝です。

く予 定>

1月、2月の河川清掃は(休み)

1/9 広瀬川初歩きはコロナのため中止します。

3/13 10:00~河川清掃 広瀬橋 集合

地域貢献証明書(河川清掃)発行について

県土木事務所行政班の報告書提出のため、3月中旬から発行します。なお、お急ぎの方は今年度の証明書を発行します。お申し出下さい。(無料)



12/12 広瀬橋上流右岸

<講演会報告> 広瀬川1万人プロジェクト主催「広瀬川学校」

12/8 仙台市河川課会議室 オンライン講演

講師佐藤伸吾氏(国土交通省北上川下流河川事務所所長)

テーマ ~令和元年東日本台風(台風19号)の対応と「流域治水」に向けて~

北上川の支派川に関する災害対策について、国民の生命財産を守るため河川管理を適正に果たされた国交省職員の職務に対し感服しました。川の文化や土地の歴史を知り、語り合い、協調する事。そして反対する人を忌避せず、真摯に対応し、地域の人と共に年代を越えて語り合い協働の川づくりをされた事は興味深い講演でした。本講演は、川の自然、歴史、文化を共有し、人と人とのコミュニティーを大切にした河川管理に共感です。

※) 会員募集 個人会員(年額会費5千円)法人会員(年額1万円)